



Avenue de la Gare

La gare d'Yverdon-les-Bains est une interface importante qui concentre les cars postaux, les bus urbains, le train Yverdon – Ste-Croix et les trains CFF. Il y a plus de 10'000 mouvements quotidiens, auxquels s'ajoutent 7'000 véhicules/jour. Le projet est novateur, puisqu'il conceptualise l'une des premières zones de rencontre de Suisse. Il a permis une meilleure gestion du trafic tout en améliorant sensiblement la situation des piétons et des cyclistes, en termes de sécurité et d'espace à disposition. Il a aussi renouvelé l'image de la Ville pour les voyageurs descendant du train, en attendant la requalification de toute la Place d'Armes.

Maîtrise d'ouvrage

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments

Maîtrise d'oeuvre

Bosshard & Luchsinger Architekten

Koepfli Landschaftsarchitekten

Réalisation

2000-2001

Procédure

Concours d'architecture ouvert à deux degrés, 1998

Distinction

Prix Espaces Publics Vaud, 2002



**Service
de l'Urbanisme
et des Bâtiments**



TAXIS

024 423 14 14

swisscom

SAISON DES BAINS